

M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, propose de nouveau en

Amendement: Que le nom de M. l'échevin Payette soit ajouté dans la proposition principale.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Gallery, Lévy, DeSerres, Mercier, Gadbois, Ward, M. Martin, Lévesque, Molson—9.

Contre: Payette, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, White, Laviolette, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Houllé, Guay, David, Roy—28.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Payette, Proulx, Yates, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Sadler, Bumbray, Stearns, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, White, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Houllé, Guay, Roy, Molson—24.

Contre: Clearihue, Turner, Gallery, Lévy, DeSerres, Mercier, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, M. Martin, Lévesque, David—13.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN,

Le Conseil s'ajourne a mardi, le 19 du courant, à 3 heures, pour continuer le présent ordre du jour.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 13 mars

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin, Ward et Gadbois.

BIBLIOTHÈQUE CIVIQUE

1.—Le secrétaire ayant donné communication de la réponse faite par le chancelier de Monseigneur l'Archevêque de Montréal à la demande formulée par cette Commission d'avoir une entrevue avec Sa Grandeur au sujet de la Bibliothèque civique, il est

Résolu: Que la Commission se réunisse mercredi prochain, le 20 du courant, pour se transporter de l'Hôtel de Ville à l'Archevêché; et que le secrétaire soit chargé de prévenir Sa Grandeur de la visite que lui feront les membres de cette Commission à 4 heures de l'après-midi de ce jour.

2.—Étant soulevée la question de l'expiration prochaine du bail de location de la salle que la Bibliothèque civique occupe au Monument National, il est

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Martin et Gadbois, soit instituée pour visiter une salle adjacente pouvant servir à l'agrandissement du local de la Bibliothèque civique, et soit priée de faire rapport à la prochaine assemblée.

3.—Une lettre de M. Norman Murray, protestant contre le bannissement des œuvres de Voltaire de la Bibliothèque civique, est

Déposée sur le bureau.

4.—Le secrétaire produit le texte des délibérations du Conseil relativement à la fondation de la Bibliothèque civique.

La bibliothécaire est appelée à dire quels sont les besoins les plus marqués de la Bibliothèque civique, quelle est sa fréquentation, quels sont les ouvrages les plus fréquemment demandés, etc.

Après une longue discussion, M. l'échevin Giroux propose, et il est

Résolu: Que, pour ne pas s'éloigner de l'esprit qui a présidé à sa fondation par le Conseil, la Bibliothèque civique demeure technique, scientifique et industrielle sans exclure les ouvrages littéraires classiques susceptibles de

Ald. LEVESQUE further moved in amendment, seconded by Ald. M. MARTIN

That the name of Ald. Payette be added in the main motion.

The Council divided:

Yeas: Gallery, Lévy, DeSerres, Mercier, Gadbois, Ward, M. Martin, Lévesque and Molson—9.

Nays: Payette, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, O'Connell, White, Laviolette, Robinson, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Houllé, Guay, David and Roy—28.

So it passed in the negative.

The main motion being then put.

The Council divided:

Yeas: Payette, Proulx, Yates, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Sadler, Bumbray, Stearns, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, White, Laviolette, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Houllé, Guay, Roy and Molson—24.

Nays: Clearihue, Turner, Gallery, Lévy, DeSerres, Mercier, O'Connell, Gadbois, Robinson, Ward, M. Martin, Lévesque and David—13.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. M. MARTIN,

The Council adjourned to Tuesday, the 19th inst., at 3 o'clock, to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City clerk.

CITY HALL COMMITTEE.

Report of meeting held the 13th of March.

Present: Ald. Labrecque, chairman, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin, Ward and Gadbois.

CIVIC LIBRARY.

1.—The secretary having read a communication from the Chancellor of His Grace the Archbishop of Montreal, answering this Committee's request for an interview with His Grace, anent the Civic Library, it was

Resolved: That this Committee meet next Wednesday, the 20th instant, at the City Hall and go thence to the Archbishop's Palace; and that the secretary inform His Grace that the members of this Committee will pay him a visit on that date, at 4 o'clock p.m.

2.—The question of approaching expiry of the lease of the room presently occupied by the Civic Library, at the Monument National, was brought up, and it was

Resolved: That a sub-committee, composed of the chairman and of Ald. Martin and Gadbois, be appointed to visit an adjacent room which could be used for the extension of the Civic Library, and report for next meeting.

3.—A letter from Mr. Norman Murray, protesting against the exclusion of Voltaire's works from the Civic Library, was

Laid on the table.

4.—The secretary then submitted the resolutions adopted by Council concerning the establishment of the Civic Library.

The librarian was called upon to state what were the most pressing needs of the Civic Library; its attendance; what were the works most frequently asked for, etc.

After a lengthy discussion,

Ald. Giroux moved, and it was

Resolved: That, in order not to depart from the Council's original intention which preceded its formation, the Civic Library should remain technical, scientific and industrial in character, without, however, excluding classical